

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711053 - MUHAMMAD ULIL ALBAB

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tdk menjelaskan : cuci tangan, menghangatkan obat, bagaimana cara menarik telinganya, kurang menjelaskan bahwa untuk membantu obt masuk ke dalam telinga perlu mendorong bagian tragus telinga pasien, timbul rasa terbakar. tdk meminta pasien untuk konfirmasi pengetahuan pasien dengan meminta pasien menjelaskan kembali
BALUT BIDAI	
KOMUNIKASI	sebut nama pasien lebih baik dari pada hanya mas-mas-mas...nyeri menyebar tidak? cari tahu perjalanan keluhan (dari jatuh sampai bengkak??? biar pasien yang bercerita, berikan pertanyaan terbuka), RPK bisa ditanyakan yang berhubungan dengan keluhan sekarang dan penyakit berat yang pernah diderita/ mondok di RS. Sosial pasien? perspektif pasien tentang penyebab sakit bagaimana?
PEMASANGAN NGT	tidak sistematis dan perlu belajar lagi
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Inspeksi: yang tertarik (retraksi itu puting susu kiri ya bukan aerolanya). Tidak melakukan inspeksi dengan posisi tangan lurus di samping tubuh.. Tidak melaporkan benjolannya ukuran berapa cm, lunak/keras, mobile atau tidak. Palpasi dilakukan dengan permukaan jari ya bukan ujung jari. Tidak melakukan palpasi arah zigzag. Palpasi KGB axila posisi tangannya kurang tepat sehingga tidak ditemukan pembesaran KGB (Harusnya ditemukan nodul ya dek, menekannya kurangkuat).
PERAWATAN LUKA (MLBM)	ketika menganestesi, jangan lupa diaspirasi dulu. jarak tempat menusuk dan ttepi luka sebaiknya sama atau simetris. lain-lain sudah baik
PROVOKASI NYERI	Tidak usah ragu-ragu saat memeriksa, tampilkan kl periksanya mantep. pasien diminta untuk memutar kepala kenapa?
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic kurang menjelaskan cara// belum meminta mengosongkan kandung kencing//inspeksi-klitoris, labia minor et mayora, introitus vagina, perineum kok obstruksi--yg belum komisura posterior, ostium uretra interna// belum menjelaskan posisi pemeriksaan yang litotomi// belum desinfeksi area genitalia eksterna// belum menyalakan lampu// prinsip sterilitas tidak terjaga-menyalakan lampu sudah menggunakan HS// spekulum tidak terpasang dengan baik// tidak memasang duk steril// tidak menjelaskan pengambilan sampel untuk px gram// px fornix posterior cairan tidak tepat, begitu juga dengan yang untuk tes amin dan pemeriksaan KOH, cairannya teralik-balik// setelah pengambilan sampel tidak melakukan desinfeksi dan melaporkan kondisi cervik dan liang vagina// tidak memberi informasi pada pasien saat akan dimasukkan spekulum// secara umum prinsip sterilitas tidak terjaga dengan baik//handschoen diletakkan di bengkok ya, bungkus HS bisa diletakkan di tempat sampah// untuk swab vagina tidak perlu diberi alkohol untuk fiksasi//